



Conakry, le 13 février 2017

COMMUNIQUE DE LA PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

Vivement préoccupé par la difficulté de parvenir à un accord entre les syndicats et le Gouvernement, au regard des dérapages que cela pourrait entraîner, le Président de la République, le Professeur Alpha Condé invite l'ensemble des acteurs au calme et à la retenue.

Il informe par la même occasion, qu'il rencontrera dès son retour le mercredi 15 février 2017, au Palais de Sékoutoureya, pour une séance de travail toutes les parties prenantes intéressées par les sujets en cause.

Le Président de la République rappelle que la paix sociale est un acquis à préserver en privilégiant le dialogue et la concertation pour résoudre tous les problèmes qui se posent à la nation.

Conakry, le 13 février 2017

Pour la Présidence de la République

Le Ministre d'Etat, Ministre Secrétaire Général

Naby Youssouf Kiridi BANGOURA

